

Oliver Job übernimmt die Regentschaft in Barenburg

Schützenfest im Flecken / Ergebnisse des Dreibund-Pokalschießens

BARENBURG ▪ Sturm und Regen begleiteten den Fackelzug der Barenburger Schützen am Donnerstagabend zur Residenz der scheidenden Majestäten – stürmisches Ende der Amtszeit von König Ulrich Heitmann („Der Willensstarke“) und seiner Königin Marlies.

Auch für die amtierenden Kinder- und Jugendmajestäten Marleen Böttcher und Prinzgemahl Christoph Witte sowie Kinderkönigin Alina Imkenberg und Prinzgemahl Niklas Meyer schlug am Freitagnachmittag die buchstäblich letzte Stunde.

Ab 16.30 Uhr begann das Bangen um die Thronfolge. Während bei den Kindern der Andrang beim Königsschießen groß war, übten sich die Jugendlichen und die Erwachsenen zunächst in Zurückhaltung.

Um 18.15 Uhr proklamierte Präsident Andreas Aumann die Kindermajestäten: Isabel Kuster wurde zur diesjährigen Kinderkönigin gekürt, an ihrer Seite Prinzgemahl Finn-Mathis Mohrmann sowie als Beistand Falk Thannhäuser und Dorina Müller, Niklas Meyer und Kira Simon. Bei der Pro-

klamation um 20.30 Uhr übernahm Jugendkönig Christoph Witte die Insignien von seiner Vorgängerin Marleen Böttcher. Beide standen bereits im vergangenen Jahr an der Spitze der Jugendschützen, allerdings in umgekehrter Rollenverteilung. Begleitet wurde das Jugendkönigspaar von Alexander Kuhlmann und Katja Freye sowie Thomas Hoyer und Saskia Drieling.

Zur Erleichterung des Schützenvolks wurde auch ein „großer“ König gefunden: Oliver Job („Der Hilfs-

bereite“) übernahm die Führung der Barenburger Schützen zusammen mit seiner Königin Sabine Rascheja.

Eskortiert wurde das Königpaar von Mike und Kerstin Witte sowie Kai Denker und Emily Helmich. Als Fahnenträger fungierten Christian Kuhlmann und seine Begleiterinnen Jessica Sudmann und Lena Drieling.

Am Samstag holte das Schützenvolk die neuen Regenten von ihrer Residenz „Auf der Koppel“ zum Festplatz ab. Nach dem Fackelzug am Donnerstag und einem Festball am Freitag stand am Samstag die dritte Belastungsprobe an – ebenso wie am Vortag mit einem Live-Konzert der „Bahamas“. Leicht geschwächt aber bestens gelaunt feierten die Schützen „Party unter Palmen“.

Am Nachmittag vergab Präsident die Trophäen vom Dreibund-Pokalschießen am 6. Juli.

Bei den Erwachsenen standen die Barenburger auf Platz eins, von den Kinder- und Jugendteams waren die Kirchdorfer insgesamt am erfolgreichsten. Tagessieger war Harmut Drieling aus Barenburg mit einem Ergebnis von 40/143. Als beste Nachwuchsschützen erwiesen sich Robin Harzmeier aus Kirchdorf mit 106,7 Ring (Jugend) und Kevin Ermann aus Kirchdorf mit 106 Ring (Kinder).



Majestäten in Barenburg: König Oliver Job („Der Hilfsbereite“) mit Königin Sabine Rascheja, Jugendkönig Christoph Witte mit Marleen Böttcher sowie Kinderkönigin Isabel Kuster mit Finn-Mathis Mohrmann samt Gefolge sowie Kreiskinderkönigin Alina Imkenberg, Major Hartmut Rohlfing und Präsident Andreas Aumann. ▪ Foto: Zumaya